

Europa, epicentro del Covid-19



Bruselas, 18 mar (RHC) Europa, actual epicentro del brote de coronavirus Covid-19 supera en víctimas fatales a Asia, continente donde surgió la enfermedad, tras reportarse más de 3 400 fallecidos.

Las estadísticas, recopiladas de datos aportados por la Organización Mundial de la Salud destacan que Asia se mantiene cerca de esta cifra al reportar 3384 defunciones a causa de esta pandemia responsable de más de ocho mil fallecidos y 200 mil infectados en todo el orbe.

Autoridades de la Organización Internacional del Trabajo alertaron que 25 millones de personas están en riesgo de perder sus empleos de no existir una respuesta coordinada ante tal situación.

Mientras, alarmantes cifras destacan que los infectados por el Covid-19 pueden aumentar en Alemania a 10 millones durante los dos o tres próximos meses si no son acatadas las medidas contra la propagación de la enfermedad, alertó el director del Instituto Robert Koch, Lothar Wieler.

Según datos de dicho instituto adjunto al Ministerio de Sanidad, en esa nación europea se confirmaron hasta la fecha 8 200 casos con 12 víctimas fatales.

Las autoridades germanas ratificaron el fortalecimiento de los controles fronterizos y la prohibición de la entrada a ciudadanos no europeos, como parte de las medidas para combatir al nuevo coronavirus.

El portavoz del Servicio de Acción Exterior de la Unión Europea (UE), Peter Stano, destacó que las autoridades del bloque esperan repatriar a 80 mil ciudadanos que se encuentran en el extranjero y no pueden regresar a sus países por las restricciones de viaje.

Por otra parte la cifra de personas procesadas en Italia por violar las restricciones de movilidad aplicadas para contener la difusión de la enfermedad asciende a más 43 000, informó el Ministerio del Interior.

Los infectados en esa nación, la más afectada del llamado viejo continente, ascienden a 31 506 con 2 503 muertes, de acuerdo con autoridades sanitarias locales.

Entretanto las regiones de Escocia y Gales, en Reino Unido, cerrarán colegios y guarderías a partir del próximo viernes, medida que podría adoptar también Inglaterra e Irlanda del Norte en las próximas horas.

El Ministerio de Exteriores recomendó a los turistas británicos de visita en España regresar antes del 24 de marzo, debido al cierre de hoteles previsto en ese país.

En la nación ibérica el Ministerio de Sanidad reportó que el número de víctimas fatales ascendió hoy a 558 y los infectados a 13 mil 716, mientras el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ante el Congreso de los Diputados que analiza la posibilidad de cerrar las fronteras aéreas y marítimas.

Un comunicado oficial informó que los reyes de España, Felipe VI y Letizia, aplazaron su visita prevista para el 21 de abril a Estados Unidos, donde serían recibidos por el presidente Donald Trump, para que ambas naciones concentraran sus esfuerzos para enfrentar la pandemia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/217126-europa-epicentro-del-covid-19>



Radio Habana Cuba